

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Dijaman sekarang banyak sekali orang yang masih susah dalam mendapatkan pekerjaan karena di era sekarang persaingan didunia kerja sangat la ketat. Dimana kita dipaksa untuk bersaing para calon pekerja lainnya mau dari dalam negeri maupun luar negeri. Di era sekarang sudah tidak lagi hanya belajar di dalam kelas, tetapi dapat juga diluar kelas seperti praktek kerja lapangan dimana kita mendapatkan gambaran tentang dunia kerja yang sesungguhnya, sehingga kedepannya dapat membuat mahasiswa jauh lebih mudah untuk beradaptasi.

Maka dari hal tersebutlah Universitas Pembangunan Jaya mewajibkan seluruh Mahasiswa/I untuk melakukan Kerja Profesi (KP). Dengan adanya kerja profesi Mahasiswa/I memiliki waktu yang cukup untuk beradaptasi dengan dunia kerja dan mampu menghasilkan lulusan yang berkualitas dan berdaya saing tinggi.

Kerja Profesi (KP) merupakan salah satu mata kuliah wajib di Universitas Pembangunan Jaya dan menjadi salah satu syarat untuk Mahasiswa/I Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) untuk lulus sebagai sarjana. Kerja Profesi (KP) dapat memberikan Mahasiswa/I pengalaman langsung dalam dunia kerja, wawasan, keterampilan, melatih pola pikir, kedisiplinan, mental, daya saing, dan kreativitas. Dan diharapkan dari kerja profesi ini dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang diperoleh pada saat perkuluahan. Kerja profesi ini dilaksanakan dengan minimal 400 jam sesuai dengan program studi Manajemen.

Dalam Kerja Profesi (KP), Praktikan dibebaskan untuk mencari tempat magangnya yang ingin dijadikan sebagai tempat kerja profesinya, selama 3 bulan sesuai dengan buku pedoman kerja profesi. Praktikan juga diwajibkan menyusun laporan kerja profesi apabila sudah menyelesaikan kerja profesinya tersebut. Dan praktikan memilih PT. Duta Bumi Medika sebagai tempat pelaksanaan Kerja Profesi (KP)

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Dilaksanakannya kerja profesi di PT. Duta Bumi Medika Devisi Gudang bermaksud untuk:

- 1) Melaksanakan kewajiban sebagai mahasiswa kampus Universitas Pembangunan Jaya
- 2) Memberi gambaran tentang kondisi dunia kerja agar dapat membantu mahasiswa untuk Masuk kedalam dunia kerja.
- 3) Mempersiapkan mental dan pola pikir yang terbuka dalam menghadapi dunia kerja
- 4) Mempelajari cara kerja yang ada di Perusahaan tersebut.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan dari dilaksanakannya Kerja Profesi di PT Duta Bumi Medika Devisi Gudang :

- a. Memberikan pengalaman dan wawasan tentang bagaimana kerja di bidang Gudang spesifiknya di bidang alat Kesehatan.
- b. Untuk memenuhi syarat kelulusan dari mata kuliah kerja profesi (KP) dan salah satu syarat lulus sebagai sarjana pada Program Studi Manajemen Universitas Pembangunan jaya.
- c. Untuk membangun hubungan yang positif antara Perusahaan dengan universitas.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Nama Instansi : PT. Duta Bumi Medika

Alamat Instansi : Jl. Purnama 2, Komplek wahana square, Kota Baru, Kota Pontianak, Kalimantan Barat, 78121

Telepon : [\(0561\) 8171136](tel:05618171136)

Email : dutabumimeditkaptk@gmail.com

Website : -

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Berikut adalah jadwal rangkaian kegiatan yang praktikan lakukan sebelum kerja profesi sampai dengan kerja profesi

Table 1.1 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

No	Kegiatan	Bulan																	
		Mei				Juni				Juli				Agustus				Sept	
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2
1	Membuat CV																		
2	Mencari tempat magang																		
3	Menerima panggilan dari DBM																		
4	Pemberkas an																		
5	Diterima di DBM																		
6	Pelaksanaan kerja profesi																		
7	Melengkapi lampiran kerja profesi																		

Praktikan mulai membuat *Curriculum Vitae* (CV) pada saat pertengahan Mei 2023 sebagai salah satu persiapan awal untuk mengajukan *Curriculum Vitae* (CV) tersebut ke tempat magang. Pada saat itu praktikan mencari tempat magang melalui bertanya kepada teman kampus, teman sekitar, dan melalui kenalan dari teman. Setelah 2-3 minggu pencarian kerja profesi tepatnya pada saat awal bulan juni, praktikan mendapatkan panggilan dari PT. Duta Bumi Medika (DBM). Dan pada akhirnya Praktikan memilih PT. Duta Bumi Medika (DBM) sebagai tempat kerja profesi.

Setelah itu praktikan focus dalam menanggapi balasan dari PT. Duta Bumi Medika, dengan mempersiapkan berkas-berkas seperti *Curriculum Vitae* (CV), surat pengantar dari kampus Universitas Pembangunan Jaya, dll. Setelah itu pada tanggal 10 Juni praktikan pulang ke Pontianak Kalimantan Barat untuk menyerahkan berkas-berkas tersebut. Setelah itu mendengarkan arahan dan mengelilingi kantor PT. Duta Bumi Medika tersebut, dan dijelaskan akan bersama siapa diletakkan, dan mekanisme kerjanya. Setelah itu dari tanggal 16 Juni 2023 praktikan mulai melakukan kerja profesi sampai dengan 21 Agustus 2023.

Jadwal Pelaksanaan kerja profesi dilakukan dalam enam hari kerja dalam satu minggu, dari hari senin sampai dengan hari sabtu, Dimana hari senin-jumat bekerja selama 8 jam dari jam 08:00 WIB – 17:00 WIB dengan waktu istirahat selama 1 jam di pukul 12:00 WIB – 13:00 WIB. Ketika sudah waktunya pulang maka di devisi saya di devisi Gudang tidak ada lembur, sehingga jika sudah pukul 17:00 WIB maka kami tim dari devisi gudang sudah dapat pulang. Jadi total jam yang di tempuh pratikan selama kerja profesi adalah 412 jam

Table 2.2 Perhitungan Jam Kerja Profesi Praktikan

Alokasi Waktu	Total Hari	Total Jam Kerja
Total Jam Kerja Per Hari : 8 Jam	55 Hari	412 Jam
Total Keseluruhan Jam Kerja		412 Jam